

Geo-Institut, Montag, den 22.05.2017



## Protokoll der Sitzung der Fachschaft Geographie vom 22.05.2017

Fachsc

Werthmannstr. 4

WEGEN RENOVIERUNGSARBEITEN

SCHREIBERSTR. 20

79098 Freiburg

Telefon: 0761 / 203-9355

e-mail: [fachschaft@geographie.uni-freiburg.de](mailto:fachschaft@geographie.uni-freiburg.de)

Homepage: [www.fsgeo-freiburg.de](http://www.fsgeo-freiburg.de)

Bearbeitet von: Emmanuel

Anwesend: Nils, Lotti, Joshua, Emmanuel, Simon, Jonas,  
Roman, Manu, Anne, Anne

### Top 1: Termine und Sonstiges

- Joshua: gibt Rückmeldung über Examen/Master-Party letzten Donnerstag im Stusie-Keller: Nicht so viele Leute, vielleicht größerer Rahmen. Einnahmen: 294,59€. Ausgaben: 299,44€. Er wird entlastet. Bier lief gut; Cocktails nicht so.
- „Deutscher Kongress für Geographie/Junger Kongress“ in diesem Jahr (30.8.-3.10.2017) in Tübingen – DER Treffpunkt der deutschsprachigen Geographie: Teilnahmegebühr trotz Beitrag in Form eines Vortrags (60€ p.P. für 4 Tage). Frage finanzielle Förderung?  
Falls viele hinwollen, könnte man was über die Fachschaft organisieren.
- BuFaTa: Nils hat sich bei Helge erkundigt. Arbeitsaufwand könnte überschaubar sein, wenn man sich am letzten Mal orientiert. Intensiv-Team von mindestens 3 Leuten wird gebraucht; 10 Helfer für Tagung selbst; letztes Mal Tagungshaus im Schwarzwald; Tagungsbeitrag lag bei 50€; mit Geo-Dach Rücksprache halten; BMBF wird sich nicht finanziell beteiligen, aber wohl StuRa. Conclusio: Es wäre schön die BuFaTa auszurichten, allerdings viele Unerfahrene. Manu (fragt nochmal rum), Emmanuel, (Roman und Helge würden unterstützen) und potentiell Weitere. Nächste Sitzung soll entschieden werden, ob wir die Sommer-BuFaTa 2018 ausrichten wollen.
- Nils: Freytag hat auf Fachschafts-Mail bezüglich Nachfolge Glawion geantwortet und sich bedankt.

### TOP 5: Klausureinsicht

- Nils: Antwort Saurer bezüglich Liberalisierung der Klausureinsicht: Bis jetzt keine Beschwerden, weiterhin soll es einen Einsichtstermin geben; bei Verhinderung/Krankheit ist anderer Termin möglich. Fachschaft will ihm antworten und darauf hinweisen, dass es Professoren gibt, die keinen Ersatztermin zulassen.

*Nils, Joshua, Anne + Jonas verabschieden sich.*

### TOP 2: Stura

- Veränderte Stellungnahme Stühlinger-Überfall des StuRa. -> 1 ja, 3 nein, 2 Enthaltung
- Finanzanträge:
  - Radio Dreieckland: kritischer studentisch-geprägter Radiosender. Hat 40-jähriges Jubiläum und möchte Podiumsdiskussion veranstalten. Möchten hierfür beantragt 750€ Unterstützung -> 3 ja, 3 Enthaltung
  - Muslimische Hochschulgruppe: Veranstalten Vortrag über Extremismus: beantragt 249,80€ -> Einstimmige Zustimmung.
  - EuCOR. -> Veranstalten Festival für Studenten mit Bands in Karlsruhe an einem Wochenende (10.6.). Fahrtkosten: beantragt 500€ für BaWü-Tickets der Bahn. -> 250€ stehen zur Abstimmung: 4 nein, 2 Enthaltung.
  - Fahrradwerkstatt für Studenten: sehr marode und notwendige Anschaffungen: beantragt 7.000€ -> 5 ja, 1 Enthaltung
- Ideelle Unterstützung:
  - Radio Dreieckland. -> 6 ja
  - Podiumsdiskussion Radio Dreieckland. -> 6 ja

### TOP 3: Wahlen

- Wer will sich von uns bei den Wahlen aufstellen lassen?
- **Wahlvorschläge bis --- 06. Juni ---- an Rektorat -> Muss nächste Sitzung festgelegt werden!**
- Von letzter Sitzung:
  - Stura: Simon, Bene, Viola, Lotti, Caro, Emanuel, Manu. Fakrat: Manu? Viola gibt Wahlvorschläge ab.

### TOP 4: Vortragsreihe

- Morgen 19 Uhr Hr. Mager „Musik und Geographie“ HS 1221
- Nachdrücklich nochmal Werbung/Mundpropaganda in Veranstaltungen machen (z.B. Geomatik, ... )
- PH-Geo-Fachschaft war nicht anzutreffen